



第37回葛高祭
(10月14~15日)



町民のひろば

皆さんが参加するコーナーです。
耳よりな情報、ご意見、ご質問
など気軽にお寄せください。
総務課広聴広報統計係 内線257

さわちゃん劇場

(沢口浩 作・画) (42)

ヘクサ虫の襲来の巻



感激もひとしお 皇太子殿下とご接見

10月19日、山形恒哉さん(74歳・新町)が東宮御所で皇太子殿下とご接見し、感激をかみしめています。本年度、(社)日本善行会の長寿善行者(70歳以上)として、ご接見がなかったものです。

山形さんは、町の運転手として在職中の昭和46年から葛巻病院をはじめ、社会体育館や役場周辺、総合運動公園など公共施設の庭づくりを手掛けてきました。平成12年11月には、その社会奉仕活動に対し、同会の成人善行賞を受賞されています。

現在も年間70日、約700本の庭木の手入れを続けている山形さん。「体力が続く限り頑張りたい」と笑顔を見せます。



山形 恒哉さん



年齢は29~51歳まで。和気あいあいとした雰囲気の西武ツッカーズの皆さん

毎週金曜日、夜八時を過ぎると小屋瀬小体育館に西部ツッカーズの歓声が響きます。「ユニホックの練習日お待ち遠しい」というメンバーは、小屋瀬から土谷川までの十七人。そのうち、六組が夫婦で参加しています。

町総体ユニホック競技の反省会で盛り上がり、三年前にチームを結成。「いい汗をかき、ストレスを発散できる場。無理せず楽しく続けることがチームの目標」と代表の元村美裕さん(46歳・元木)。

今年九月、北上市で開かれた日本ユニホック選手権大会岩手県予選では、男女そろって準優勝の成績を収めました。今年そろえた青いユニホームでやる気も高まり、楽しみを広げています。今度は優勝目指し、進め!西武ツッカーズ。

進め!西部ツッカーズ

わが家の マイドル (294)



山形 奏心ちゃん
(3歳4カ月・茶屋場)
尚之)さん2女
由紀)

人形のきくちゃんが大のお気に入り。大好きなままごと遊びや寝るときなど、いつも一緒にいます。家族みんなにかわいがられ、何をしても許される存在。活発で優しく、今のかわいい笑顔のまま大きくなってほしいです。尚之



大石 空くん
(3歳3カ月・四日市)
冬人)さん長男
希美)

車が好きで、いつもミニカーで遊んでいる空。種類もたくさん覚え、道行く車を眺めたくさん言い当てています。天気がいい日は外で自転車こぎに挑戦中。些細な事にも感動できる感受性が豊かな優しい子に育ってね。希美

ハイ、 元気です 151

3年ほど前まで葉タバコ農業を営んでいた由太郎さん。「大変なこともありましたが、毎日の作業が楽しみでした」と穏やかな口調で、農業に力を注いできた40年間を振り返ります。

現在は、家や隣接する畑の周りに植えている花や庭木を眺めながら、ゆっくり散歩するのが日課。丹誠込めて手入れをしている花木が、日ごとに見せる彩りに四季の移り変わりを感じています。

夕暮れには時計を眺めながら、お孫さんの帰りを今か今かと心待ちにしている由太郎さんです。



田野 由太郎 さん
(79歳・星野)

ヤング 297



寺田 雪ゆきさん
(22歳・江刈馬淵)

親しまれる保育士になりたい

◆勤め先は?
葛巻保育園で臨時の保育士をしています。笑顔を絶やさず、子どもたちと同じ目線で話すように心掛けて接しています。

◆自分の性格は?
おっちょこちょいです。よく壁にぶつかるので、あざが絶えません。

◆趣味・特技は?
小さいころから絵を描くことが好きで、仕事にも役立っています。

◆今、一番したいことは?
自動車の運転免許を取得したので、いろいろな所にドライブに行きたいです。

◆理想の男性像は?
心が広くて、笑顔が素敵な人。

◆将来の夢は?
卒園した子どもたちが成長しても会いに来てくれるような、親しまれる保育士になりたいです。◆最後にひと言。

この春帰省したばかり。皆さん、よろしくお願ひします。